

15-Enero-1971



## RESUMEN DE UN AÑO

Hace solamente unos días, cuando nos despedimos del año, unos lo hicieron como si fuera un amigo; otros, queriéndolo olvidar, como si fuese un fantasma, o algo parecido; y para otros fue muy problemático teniendo que enfrentarse con obstáculos que hasta entonces parecían ver muy lejanos.

Pero Tejeda y sus habitantes se despidieron del año como si fuese un amigo, deseando que en 1971 se fuera realizando lo que en 1970 se empezó. De todos es sabido que en nuestro pueblo se creó un Club Juvenil.

Hemos podido comprobar todas las actividades realizadas durante el año, haciéndose responsable de ello un grupo de chicos y chicas, en un quehacer constante en bien de los demás.

En el transcurso del año, se destacaron realizando la fiesta del almendro en flor, ya que antes de ahora no se había organizado, y que pronto se volverá a realizar, ya que este año, según nos han informado, el almendro florecerá antes que otros años.

También pudimos comprobar la realización de la II Semana

de la Juventud, que tuvieron un programa completo y enriquecido culturalmente. Campeonatos de juegos de mesa, de invierno y verano. La creación de los Jueves Culturales, en los cuales disertaron personalidades que desde Las Palmas se trasladaron a esta localidad. También hemos de destacar la actuación de la Revista Hablada Palabras.

El Teleclub de la Degollada, realizó también muchas actividades. Entre ellas, Semanas Culturales Recreativas. La Sección Femenina en su perenne labor, podemos mencionar, principalmente, el ayudar a aquellas familias que más lo necesitaban y organizar concursos infantiles.

Tejeda, como otros pueblos de la isla, se presentó al concurso de embellecimiento, ganando el Primer premio.

Tejeda, el pueblo de los riscales, cumbbrero y aparato de todo, se despidió del año 1970.

Un año más lo tenemos que desear sea tan próspero como el anterior.

MARIBEL ARMAS

El Eco de Canarias